



Morena y aliados aprueban en lo general reforma a la Ley Minera

Ha salido en versión express esta iniciativa del Ejecutivo federal con reformas a la Ley Minera. Tan rápido como el día de hoy, pocas horas después de que este proyecto llegara al Palacio Legislativo de San Lázaro se le dispensaron todos los trámites, se brincarón todas las trancas, no pasó por comisiones, nadie la revisó, nadie la debatió entre los legisladores. Ya está a discusión, de hecho, ya se aprobó en lo general en el pleno de San Lázaro. El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el morenista Sergio Gutiérrez, rapidito le dio trámite a esta iniciativa para que comenzara la discusión en el pleno.

<https://drive.google.com/file/d/1Atd2JoJiP87m7fTX5UvMm8OxQk6gR0ky/view>